



SPECIAL ARSENAL

LA TAUPE rouge

" Nous reconnaissons notre
vieille amie, notre vieille
taupe, qui sait si bien travailler
sous terre pour apparaître brusquement,
LA REVOLUTION "

Karl MARX

Le 15 Avril 1971

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS UNISSEZ VOUS !

ET MAINTENANT ?

Nous disions dans la dernière Taupette Rouge : " La négociation n'est qu'une phase de la lutte, qui concrétise sur le papier la victoire des travailleurs. Elle ne doit jamais devenir un but en soi."

Or à LORIENT toute action a été arrêtée par les directions syndicales, car il y a une promesse de négociation, le 22 Avril.

QUEL VA ETRE LE RESULTAT DE CETTE NEGOCIATION APRES UNE SEMAINE DE DEMOBILISATION

Il est bien évident que pour débrayer le mouvement est le premier objectif, après quand tout sera plus calme on pourra discuter tranquillement. Ce n'est pas à débrayer et à sa clique d'imposer une discussion, mais ce sont les travailleurs eux-mêmes qui, par un rapport de force favorable, doivent imposer la négociation.

A l'ordre du jour du 22 Avril:

- Les congés payés.
- La mensualisation.
- L'avenir des établissements .

Que sont devenues les autres revendications :

- Réduction du temps de travail
- Problème des statuts.
- Abattements de zone...?.... ETC.

La négociation du 22 Avril n'est qu'un moyen pour briser la combattivité des travailleurs des arsenaux. Il ne faut pas se laisser emprisonner par des promesses, seul une mobilisation de masse peut faire reculer le gouvernement.

A Brest, à Cherbourg, à Landivisiau l'action continue .

BREST : grève tournante et arrêt de travail pendant 2 heures hier.

CHERBOURG : sortie en masse avec une heure d'avance pour assister à un meeting syndical; Défilé dans la ville prévu pour cette semaine .

LANDIVISIAU : Débrayage de 11 H à 12 H hier.

L'action continue donc dans certains arsenaux, mais pour donner plus de force au mouvement les travailleurs des différents arsenaux doivent coordonner leur lutte.

A LORIENT il nous semble nécessaire, afin que la mobilisation de la semaine dernière ne se transforme pas en démobilité avant le 22; que les travailleurs les plus combattifs décidés à poursuivre le mouvement, exigent rapidement de leur directions syndicales l'organisation d'une assemblée générale des travailleurs afin de décider les